

## ABSTRAK

**ANGGUN FADILLAH, 2024.** Pengembangan Media Pembelajaran Roda *Bingo* pada Materi Zakat Fitrah Kelas X di Madrasah Aliyah Al-Falah Lemahabang. (Dibimbing oleh Sukirman dan Makmur).

Penelitian ini mengkaji tentang pengembangan media pembelajaran roda *bingo* pada materi zakat fitrah kelas X di Madrasah Aliyah Al-Falah Lemahabang dengan tujuan mengetahui hasil pengembangan media pembelajaran roda *bingo* guna mengetahui hasil uji validitas, hasil uji praktikalitas, serta hasil uji efektivitas media pembelajaran roda *bingo* pada pembelajaran Fiqih materi zakat fitrah.

Penelitian ini berlangsung dengan menggunakan pendekatan kualitatif dan pendekatan kuantitatif atau biasa disebut dengan pendekatan *mix method*. Jenis penelitian ini merupakan *Research and Development (R&D)* dengan prosedur dan rancangan penelitian menggunakan model pengembangan *ADDIE*, meliputi *Analisis, Design, Development, Implementation, dan Evaluation*. Lokasi penelitian bertempat di Madrasah Aliyah Al-Falah Lemahabang pada periode Maret-Mei 2024. Subjek penelitian meliputi peserta didik kelas X.1 Madrasah Aliyah Al-Falah Lemahabang dengan jumlah 31 peserta didik. Teknik pengumpulan data, yaitu wawancara, angket, tes, dan dokumentasi. Teknik analisis data dilakukan dengan analisis deskriptif kualitatif dan analisis deskriptif kuantitatif.

Hasil analisis data menunjukkan bahwa: 1) Pengembangan media pembelajaran roda *bingo* pada materi zakat fitrah kelas X di Madrasah Aliyah Al-Falah Lemahabang dilakukan dengan model pengembangan *ADDIE*, yaitu *Analisis, Design, Development, Implementation dan Evaluation*. 2) Validitas media pembelajaran roda *bingo* pada materi zakat fitrah kelas X di Madrasah Aliyah Al-Falah Lemahabang oleh ahli media mendapatkan hasil persentase 90% dan oleh ahli materi mendapatkan hasil persentase 96,4%. 3) Praktikalitas media pembelajaran roda *bingo* pada materi zakat fitrah Kelas X di Madrasah Aliyah Al-Falah Lemahabang mendapatkan hasil persentase 92,7% dari guru mata pelajaran dan oleh peserta didik mendapatkan hasil persentase 88,6%. 4) Efektivitas media pembelajaran roda *bingo* pada materi zakat fitrah Kelas X di Madrasah Aliyah Al-Falah Lemahabang berdasarkan hasil nilai *pre-test* mendapatkan persentase ketuntasan 32,3% dengan rata-rata 58,8 dan hasil nilai *post-test* mendapatkan persentase ketuntasan 100% dengan rata-rata 88,6 sehingga dapat ditarik kesimpulan bahwa pengembangan media pembelajaran roda *bingo* dalam meningkatkan prestasi belajar peserta didik kelas X madrasah Aliyah Al-Falah Lemahabang sangat efektif digunakan.

**Kata Kunci:** Media Pembelajaran, Roda *Bingo*, Zakat Fitrah